

zu TOP

Mainz, 23.09.2015

Anfrage 1721/2015 zur Sitzung am 30.09.2015

Tempo 30 (CDU)

Seit einiger Zeit gilt in der Rheinstraße zwischen 22.00 Uhr und 6.00 Uhr Tempo 30. Nach dem Ende der Testphase hat Verkehrsdezernentin Katrin Eder angekündigt, dass diese Regelung auch zukünftig gelten soll.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wann genau wurden die Lärmmessungen durchgeführt?
2. War die Anzahl der Lärmmessungen üblich für derartige Studien?
3. Gab es eine bzw. mehrere Lärmmessungen in den Schulferien?
4. Wo befand sich das Gebäude, in dem die Messung durchgeführt wurde?
5. Wurden zusätzliche Lärmquellen zum Beispiel herausgefiltert oder herausgerechnet?
6. Wurden Verkehrszählungen sowohl in der Rheinstraße als auch in der Holzhofstraße/Weißliliengasse/Große Langgasse durchgeführt, um eine eventuelle Verlagerung festzustellen? Wenn ja, wann genau?
7. Wurden Lärmmessungen auch in den oben angegebenen Alternativstrecken durchgeführt?
8. Wann wurden die Befragungen vorgenommen?
9. Wie viele Personen nahmen teil?
10. Welche Fragen wurden gestellt?
11. Wurden Antworten vorgegeben? Wenn ja, welche?
12. Wie verteilten sich die Antworten?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender